

# MEDIATOR

## Maria Deby Magdalena, Selebgram Asal Makassar Meraup Honor Fantastis Dari Hasil Endorse

Suhendi - [BANTEN.MEDIATOR.CO.ID](https://BANTEN.MEDIATOR.CO.ID)

May 14, 2023 - 10:13



Berlatar belakang pendidikan hanya sebatas SMA, Maria Deby Magdalena sukses mendulang rupiah di bidang endorse. Ia kini menjelma menjadi seorang selebgram dengan pendapatan cukup fantastis.

Pemilik nama panggilan Deby itu bercerita kepada kami. Ia berkisah dari awal menekuni media sosial Instagram, hingga akhirnya mendapatkan job endorse.

Perempuan kelahiran Makassar, 25 februari 1992 ini menuturkan, ia pertama kali menerima endorse di bulan oktober 2021. "Saya ingat, produk pertama endorse waktu itu masker muka, kenang cewek yang hobby film horor ini.



Sejak dikenal sebagai seorang selebgram, hari-hari Deby identik dengan endorse produk. Tak jarang pula ia mengendorse sendiri barang jualannya, seperti baju dan makanan. "Ibaratnya sambil menyelam minum air. Mumpung masih muda, banyak bisnis yang bisa dijalankan," tandasnya.

Dari aktivitasnya berjualan dan mengendorse produk, Deby mampu mendulang rupiah. Rahasia 'dapur' itupun diutarakannya, walau awalnya agak risih menyebut angka.

"List harganya beda-beda. Kalau untuk online shop yang baru, pasti lebih murah.



Kasih kalau diberi harga mahal. Tapi untuk produk asal Jakarta, itu yang agak tinggi. Karena saya harus putar otak agar maksudnya bisa tersampaikan ke konsumen.

Untuk angka olshop Deby menyebut level antara Rp300 ribu, Rp500 ribu hingga Rp1 jutaan. Bahkan biasa aku kasih free endorse," ujarnya.

Sementara untuk e-commerce besar asal Jakarta, nilai bayarannya berada di kisaran Rp2 juta hingga Rp5 juta. Dan untuk brand ternama di atas Rp5 juta "Tapi kalau teman, dikasih harga miring," katanya sambil tertawa lebar.



"Saya dapat seperti ini, saya jalankan dengan sepenuh hati. Diakui, honor dari mengendorse sebuah produk tidak dinikmati sendiri oleh Deby. Ia mesti berbagi dengan orang-orang di sekelilingnya.

"Umpamanya bayaran endorsenya Rp5 juta. Itu biasanya saya hanya dapat Rp1 juta untuk jatah shopping. Karena harus dibagi-bagi," jelasnya.

Karena jiwa sosialnya itu, Maria mengaku terkadang mendapat rezeki yang tak pernah diduga sebelumnya. Ia mencontohkan, ketika datang ke sebuah toko untuk berbelanja, pemilik toko yang mengetahui dirinya seorang selebgram langsung menawarkan agar barangnya diendorse. Imbal baliknya, Maria diberi harga barang yang lebih murah bahkan gratis.

Sebelum menjadi seorang selebgram, Maria hanya seorang Ibu Rumah Tangga yang dulunya jualan online shop. Dan ternyata Selebgram asal Makassar ini waktu kecil adalah seorang model cilik naungan Cipta Kreasi Model Makassar.

Maria adalah istri dari Hendy Liem pemilik usaha Nyuknyang Marten sekaligus mantan pemain Barongsai. Usaha kuliner tersebut Puji Tuhan di sukai banyak orang," ujarnya.

Maria tak henti-hentinya bersyukur dan berharap semoga bisa menjadi berkat bagi semua orang. (Red)